



4. Sonntag im Jahreskreis

28. Jänner 2024

Fest – Darstellung des Herrn: Das Fest „Darstellung des Herrn“ mit Kerzenweihe feiern wir am kommenden Donnerstag, 1.2., um 19 Uhr.

Wortgottesfeier: Der Gottesdienst am nächsten Sonntag um 8.30 Uhr wird als Wortgottesfeier mit Kommunion gestaltet.

Kinderliturgie: Der Fachausschuss Kinderliturgie gestaltet am nächsten Sonntag, 4.2. um 10 Uhr den Familiengottesdienst als Faschingsgottesdienst. Alle Kinder sind eingeladen, verkleidet zum Gottesdienst zu kommen.

Monatswallfahrt: Die Monatswallfahrt nach Maria-Puchheim findet am Samstag, 3.2., um 14 Uhr statt und wird von den Missionsschwestern vom Heiligsten Erlöser zum Thema „Suche den Frieden!“ gestaltet.

Kinderfasching: Die Kath. Jungschar lädt unter dem Motto „Willkommen im Dschungel“ alle Kinder und ihre Eltern zum Kinderfasching der Pfarre Laakirchen am nächsten Samstag, 3.2., von 14 bis ca. 16 Uhr ins Pfarrheim ein. Es gibt wieder Spielestationen und ein Kasperltheater – für viel Spaß und das leibliche Wohl ist gesorgt.

Bibelkurs in Steyermühl: Am 31. Jänner um 19 Uhr startet im Pfarrzentrum Steyermühl der erste Abend des Bibelkurses „Alles ist mir erlaubt“. Es ist auch möglich, nur an einzelnen der vier Abende teilzunehmen. Folder liegen am Schriftenstand und Stehtisch auf.



Osthilfesammlung: Die Caritas-Osthilfesammlung 2024 steht heuer unter dem Motto „Für Kinder in Not in Krisen- und Kriegsgebieten“.

Tagtäglich gibt es neue erschütternde Schlagzeilen über Kriege, Konflikte, Naturkatastrophen, Verletzte und Tote. Hinter jeder dieser Meldungen stehen Kinder, die ihre geliebten Bezugspersonen verlieren und ihr Zuhause zurücklassen müssen. Sie erleben Hunger, Kälte und Einsamkeit. Sie verlieren die Wärme einer Familie, die unbeschwerte Kindheit, die Chance auf Bildung und eine gute Zukunft. Als Caritas sehen wir nicht tatenlos zu und helfen in Kinderschutzzentren, Tagesstätten, durch psychologische und medizinische Versorgung, warme Mahlzeiten und Kleidung im Winter, durch Lernunterstützung und Zugang zu Bildung. Spenden können im Februar in der Sakristei oder im Pfarrbüro abgegeben werden. Dort liegen auch Spendenlisten auf.